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Vœux du Min de Cavaillon : investir pour
mieux accueillir

Le vendredi 27 janvier dernier, le Marché d’intérêt national (Min) de Cavaillon a organisé sa
cérémonie de présentation des vœux pour l’année 2023. L’occasion de revenir sur les projets
effectués ces dernières années et d’évoquer ceux à venir.

Investir. C’est le maître-mot du Min de Cavaillon concernant ses futurs projets et ceux déjà effectués.
C’était la première cérémonie des vœux pour Benoît Mathieu, président du Min depuis fin 2020 car il n’y
en a pas eu les deux dernières années. Et pour cette première, le président a commencé par rappeler les
chiffres clefs du marché.

https://www.facebook.com/M.I.NCavaillon/
https://www.linkedin.com/in/benoitmathieu84/
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« Si nombreux que soient les projets, les futurs seront plus nombreux. »

Benoît Mathieu

Le Min de Cavaillon, c’est 90 producteurs, 11 grossistes et 700 acheteurs, mais aussi 30 tonnes de fruits
et légumes échangés par ans et 75% de produits français. Etalé sur 27 hectares, le Min ne cesse de se
moderniser depuis sa création en 1965 : nouvelle déchetterie pour un meilleur tri des déchets en faveur
de l’environnement, refonte des outils numériques, etc. Le marché souhaite mêler terroir et modernité
pour favoriser son attractivité.

Les projets à venir

Plusieurs projets devraient voir le jour d’ici quelques mois tels que l’installation de distributeurs de
pizzas, de distributeurs de fruits et légumes, ainsi que de bornes de recharge électrique. Le marché va
également bénéficier de travaux au niveau de ses bureaux administratifs, et également sur le parking des
visiteurs qui devrait accueillir des ombrières équipées de panneaux solaires. Si le Min de Cavaillon est
déjà l’un des sites qui produisent le plus d’énergie grâce aux panneaux, l’objectif serait de produire 5
millions de kilowattheure d’ici 2030. Un objectif en bonne voie puisque la production augmente d’année
en année avec un record battu en 2022.

« L’attractivité passe par les investissements des entreprises du Min. »

Benoît Mathieu

Le Min procède également à des travaux au niveau de son entrée, afin d’offrir une meilleure sécurisation
du site, mais aussi de meilleures conditions de travail, notamment pour les agents de sécurité la nuit.
Ainsi, le marché investit pour un meilleur accueil de ses employés, du public, mais aussi des entreprises.
« Quand on discute et travaille ensemble, ça fonctionne », a ajouté le président du Min. Le marché, qui
permet plus de 1000 emplois direct sur le site et plus de 3000 emplois indirects, prévoit donc d’investir
davantage dans des outils de productions adaptés afin d’accueillir de nouvelles entreprises et améliorer
la production de celles déjà présentes.

Davantage d’événements professionnels et tout public

Comme  pour  les  années  précédentes,  le  Marché  d’intérêt  national  de  Cavaillon  va  s’aligner  au
département de Vaucluse qui élabore un véritable accompagnement de la production de la filière agricole
à travers divers événements. Le Min accueille notamment la célèbre Foire de Cavaillon, les Journées
nationales  de  l’agriculture,  ou  encore  les  Journées  nationales  du  don  agricole,  et  bien  d’autres
événements.
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Pour la 2ème année consécutive, le Min de Cavaillon ouvrira ses portes aux particuliers au lancement de
la saison du melon. De nouveaux salons verront également le jour en 2023. « Le Min est une pépite de
l’économie locale, s’est enthousiasmé Gérard Daudet, maire de la ville. Hormis le parc des expositions,
c’est un lieu unique en Vaucluse pour accueillir des événements comme des salons. » Le Min de Cavaillon
est donc engagé vers un chemin vertueux, et il compte poursuivre cet effort en continuant de travailler
avec les autres marchés d’intérêt national de France.
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